

LARGENTIÈRE

Ligne d'Arts 2014, le projet avance

Depuis le printemps dernier, l'équipe de l'office de tourisme intercommunal du Val de Ligne travaille sur Ligne d'Arts, une semaine de l'art qui se déroulera dont la première édition aura lieu du 18 au 27 avril.

Après une période de prise de contact, avec tous les artistes pouvant être impliqué dans un tel événement, un groupe de travail s'est constitué autour du personnel de l'office pour faire vivre cet événement. Le Val de Ligne possède une multitude d'artistes : troupes de théâtre, spectacles médiévaux, chorales,

chanteurs, musiciens, artisans créateurs, écrivains, peintres, clowns, sculpteurs, etc.

La programmation avance à grands pas et déjà des moments forts se dessinent : une grande soirée d'ouverture le 18 avril, une exposition de trois jours des artisans d'arts au tribunal de Largentière, des journées dédiées aux jeunes et l'art, des spectacles tous les soirs dans différentes communes du Val de Ligne, des expositions chez les commerçants et dans les communes du territoire, des spectacles de rue...